

## 標準服、体育着について

新たな学校の標準服及び体育着（以下、「標準服等」）について、2025年6月に開催した意見交換会や、9月から10月にかけて実施した新たな学校づくりアンケートを通して、保護者や生徒からご意見を伺いました。

これらを踏まえ、両校長からは、標準服等を通してTPOに応じた服装・身だしなみを学ぶといった観点から標準服は必要である、とのご意見をいただいています。

本日の会では、標準服等の必要性や、今後の検討の進め方について確認を行います。

### 1 意見交換会等で寄せられた意見

属性	意見内容
意見交換会 保護者	<ul style="list-style-type: none"> <li>現在金井中に在籍する子がいるため、おさがりで制服を使用したい。</li> <li>制服が異なると、古めかしい金井の制服を着ている子どもたちは不快に感じるかも知れない。</li> <li>経済的に負担の無い形で進めて欲しい。</li> <li>運動着は揃えても良いのではないか。体育祭や 部活動などでは一体感が必要だと思う。</li> <li>制服を新調するなら、市販のポロシャツなども OKにして欲しい。</li> </ul>
学校づくりアンケート 生徒	<ul style="list-style-type: none"> <li>制服や校則が変わることに期待している。</li> <li>今の制服がかっこいいので、制服がどうなるか気になる。</li> <li>制服の廃止</li> </ul>

### 2 (仮称) 標準服等検討部会の設置について

標準服等の製作を進めるにあたっては、2026年1月に、両校の校長や保護者・学校運営協力者の代表などから構成する「(仮称) 標準服等検討部会」を立ち上げ、学生服メーカーの選定を行う予定です。

また、2026年4月に入学する両校の生徒が中学3年に進級する際に標準服等を導入することとなるため、同月以降の検討には生徒も部会に加えるかたちで、標準服等のコンセプト・デザイン・素材の検討や、関連する校則の検討を行っていきます。

なお、本検討会においては、同部会における検討状況等の確認を行います。

### 3 標準服及び体育着の製作の進め方について

2026年1月から3月にかけて、標準服等の製作を依頼する学生服メーカーの選定を行います。

また、2026年4月から具体的な検討を進め、2027年4月の完成を目指し、同年7月には、新たな標準服の見本展示を行う予定です。

	2025年度			2026年度										2027年度						
	1月	2月	3月	4月	5月	6月	7月	8月	9月	10月	11月	12月	1月	2月	3月	4月	5月	6月	7月	
検討会		③			④		⑤ （報告）		⑥		⑦ （報告）	⑧								
検討部会																				

推進協議会

検討(標準服等のコンセプト・デザイン・素材など)

標準服確定

(説明会)展示